
行政懇談会　提言等回答一覧

地域 地区 提言等の内容 回　答 担当部課

勝田
勝田
学区

１１周年記念事業は普通ないが、どういう意図か。
毎年表彰を受けられる方があり、市の表彰の日とのご理解をいただきたい。経
費は前回より相当押さえています。

総務部

勝田
勝田
学区

ひまわりドーム横の土地については、一等田地を出し
てもらったのに、要望しても具体的にならない。市庁
舎の話も出て期待をもったが立ち消えた。希望が持て
るような話を言ってもらいたい。

合併時の約束はすべきで、目標に向かって一歩づ進んでいかなければなりませ
ん。現在、同土地に関しては、市議会に文化施設整備の請願が出されており、
市内全体で計画的にバランスのとれた文化施設整備を検討してまいります。合
併が良かったのか？を問い続けることでは、決して良い方向には行きません。
勝田の約束が果たせず衰退してしまえば、奈義、勝央との合併の話は無くなる
と思います。新庁舎は旧美作町内の案が出されていますが、議会の３分の２の
賛成が必要であり、今後の議論となります。※回答の内容は行政懇談会開催時
点

総務部

勝田
勝田
学区

美作市ホームページについて、いつ更新したかわから
ない古い記事が多く、掲載日を載せてほしい。雲海を
出そうとしても、なかなかたどり着けない。

市のＨＰについては、１月１日にリニューアルを行いました。見やすく、わか
りやすいものにしていきたいので、今後もご意見をいただきたい。

企画振興部

勝田
勝田
学区

サンコーポラス（雇用促進住宅）の展望は。
地域活性化のため、地元、議会、市で合意形成を図っている。国の機関から譲
渡金額の提示があった。２億円くらいで買い取って内装変え、民間管理で安く
提供できないかと考えています。

建設部

勝田
勝田
学区

クリーンセンター計画時に地元区長をしていて、米子
の施設を視察したが、施設稼働のデータを公表してい
た。平成２２年９月、河内、杉原、矢田、小畑と勝
田・勝田東小両校区代表にデータ記録の提出を要望し
たが、平成２３年の回答では予定地と接している４地
区との協議をするとして、米子同様とする話は途絶し
た。クリーンセンターだよりの１２号にデータ記録が
公表されているが、１３号には出ていない。１３号に
監視委員会開催の記事が掲載されていたが、大町、馬
形や美作の人がいた。メンバー構成が釈然としない。
事故対応マニュアルがどうなっているか。

大気の調査を年４回、土壌調査を年１回する協定を近隣４地区の区長等と協定
しています。年４回の分析結果が出た後に４区長にお知らせしています。委員
会は４地区の内、現在は河内地区のみが立ち上げしています。メンバー構成は
地区からの申出によるものです。事故対応マニュアルは策定し周辺４地区へ配
布しています。煤塵等の調査は法的に年２回以上となっており、調査後その都
度公表しています。

環境部
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勝田
勝田
学区

市長との面会を区長でないので拒否された。クリーン
センターの運営と美作市行政について質問する。（別
紙１を事前に環境部に提出）①設備停止条件を明確に
しておらず、非常ブレーキのない電車を走らせている
ようなもの。②公害防止協定が現場作業につながって
いない。③水銀等の管理が不十分で、持ち出し可能に
なっている。また、職員研修を依頼されたが、いつま
でたっても日程調整がなく、改善意欲がない。質問・
要望事項をまとめると①覚書・公害防止協定を精査
し、不順守事項を洗い出し、誰がいつまでに改善する
のか計画書を提示いただきたい。②危険物管理、水銀
汚染の懸念等、現場パトロールでの私の指摘事項につ
いての改善計画の提示。③業務体質・組織風土問題を
認め、改善すべき。

民間目線に沿って改善することを目標としています。反応も理解も悪い面が
多々ありましたが、だいぶ改善され、顔つきが良くなっていると感じます。対
応能力向上のため、様々な研修制度、評価制度に取り組んでいるところです。
マニュアルをどうするかを中心に確認、精査していきます。現場パトロールの
懸念の点は改善し、計画できるところは計画してまいりたい。良い所も見つけ
て、プラス評価もしていただきたい。不順守事項の洗い出しや不備と思われる
点については早急に対応してまいります。

環境部

勝田
勝田
学区

教育でのがんばり賞が、昨年美作中、今年勝田小がも
らったが、具体的にどんなところが良くなったのか。
また、どんなことをしたらもらえるのか。

美作中は生活習慣が良くなっています。勝田小は生活態度が良いことが評価さ
れました。小学校は、学力よりも熱心さが重要と思います。

教育委員会

勝田
勝田
学区

支所の３階議場を図書館がわりにして、実績づくりに
ならないか。

元々市民センターに図書館はありましたが、現在は、支所でオンラインを使用
して借りられるようになっています。具体的な要望事項であり、前向きに取り
組みたいと考えています。

教育委員会

勝田
勝田
学区

図書館についてはずっと前からの地域の要望事項。ま
た公民館が地区にないのは勝田だけ。

図書館についてはＨ28年度で整備を検討します。公民館については、今ある建
物を有効に活用することが良いと思います。

教育委員会
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